

LAS MINAS DE CARBON REPRESENTAN EL PASADO INMEDIATO DE LA ZONA



LA REFINERIA ES EL PRESENTE, PERO...



... LAS INDUSTRIAS SECUNDARIAS QUE SE DERIVAN DE ELLA, Y QUE ENRIQUECERIAN LA ZONA

VAN SIENDO DESMANTELADAS Y TRASLADADAS POCO A POCO

UN RECURSO PARA NOSOTROS SERIA UTILIZAR LA PIZARRA, EN LA QUE EL TERRENO ES RICA, EN LA CENTRAL TÉRMICA ...

IMAGINA QUE LA EMPRESA "X" QUIERE EXPLOTARLA, PERO PIDE PARA ELLO UNAS PREVENIDAS QUE NO CONSIGUE DEL GOBIERNO

¿ENTONCES?

ENTONCES APARECE UNA SOCIEDAD ANONIMA QUE REUNE LOS MAYORES CAPITALES DE LA COMARCA Y QUE PUEDE SUSTITUIR EN DINERO E INFLUENCIAS A LA EMPRESA "X"

DE LOS ROBLES

ALGUNOS SABEMOS QUE ESO ES SOLO UN NEGOCIO LUCRATIVO PARA ESTA COMPANIA. MUY LUCRATIVO, PERO NO UNA SOLUCION A LARGO PLAZO PARA LA ZONA

NO OBTANTE, LA POBLACION EN GENERAL SOLO VE ANTE SI UN INCREMENTO DE LOS PUESTOS DE TRABAJO, Y TODOS TRAGAMOS

YA

EN TODO ESTE BERREJENAL ENTRAS TU ALBOROTANDO, SE CORRE LA VOZ, PARA COLHO, DE QUE ERES UN INSPECTOR DEL QUE, EN PARTE, DEPENDE LA CONCESION DE EXPLOTACION PARA LA "SOCIEDAD VIUDA DE LOS ROBLES", Y ADEMAS QUE ESTAS PREDISPUESO EN CONTRA

CON LO QUE HE CRANJEO SIN SABERLO TODOS LOS ODIOS DE LA CLASE TRABAJADORA DE LA LOCALIDAD. CREO SABER QUIEN DIFUNDIO EL BULO, Y LA VIUDA DE LOS ROBLES TAMBIEN